



Mieux Vivre À Meyzieu

24 novembre 2025

L'association Mieux Vivre à Meyzieu (MVAM) renouvelle en ce mois de novembre l'opération « Boîtes solidaires » au niveau local.

Les Majolans souhaitant participer remplissent une boîte en carton avec cinq types d'objets :

- Chaud : gants, chaussettes, bonnet, ...
- Hygiène : dentifrice, savon, cosmétique, ...
- Une douceur : chocolat, confiserie, biscuits, ...
- Un loisir : livre, jeu, mots croisés, rébus, ...
- Un mot doux : poème, dessin, citation, ...

Après avoir emballé la boîte, il faut indiquer dessus si elle est destinée à un enfant, à une femme ou à un homme. La boîte est ensuite déposée dans l'un des trois points de collecte, à savoir l'agence immobilière Nestenn, le supermarché Biocoop Grand Large et le salon My Sun. De nombreux autres commerçants soutiennent cette action par un poster affiché sur leur devanture.

Cette opération solidaire s'étale sur plusieurs semaines pour s'achever le 15 décembre. Les boîtes seront intégralement remises au Secours Populaire majolan. L'association caritative locale prévoit de les distribuer ensuite aux familles nécessiteuses lors de l'arbre de Noël organisé fin décembre à la salle des fêtes.

Sirine REMILI, porteuse du projet et secrétaire de l'association MVAM, explicite : « En plus des trois commerces, plusieurs écoles majolanes vont participer à l'opération et formeront des points de collecte complémentaires. »

Mme BACHEROT, professeure d'italien au collège des Servizières, mentionne : « Notre bien-être est lié à celui des autres. L'éradication de la pauvreté est d'ailleurs le premier des objectifs de développement durable définis par l'ONU. Pour la troisième année, les éco-délégués sont enthousiastes à l'idée de participer à cette action de solidarité. Ils ont relayé l'information auprès de tous leurs camarades du collège. L'an dernier, ils avaient confectionné ensemble près de 80 boîtes solidaires lors d'ateliers participatifs. »

Sofia HASSED, membre du bureau de MVAM, est en contact avec l'école du Carreau : « Cette opération de boîtes solidaires est l'occasion de montrer aux enfants qu'on peut partager des peluches ou des jouets avec d'autres enfants qui en manquent chez eux. Surtout quand les enfants grandissent et que les jouets ne servent plus, entassés dans nos placards. »

Régis GALLARD, également membre du bureau de l'association, souligne : « En plus d'apporter du réconfort aux personnes qui en ont besoin, cette action permet de tisser du lien entre les habitants, les associations et les commerçants qui partagent les mêmes valeurs humanistes. C'est exactement l'esprit de notre association. »

L'association Mieux Vivre à Meyzieu a pour vocation de bâtir des projets, d'engager des actions et de promouvoir un nouveau lien entre citoyens, élus, commerçants, monde associatif, culturel et sportif. Elle œuvre tout au long de l'année dans le but d'améliorer le quotidien des Majolans. Son conseil

d'administration regroupe dix personnes de la société civile, engagées dans le milieu associatif et investies dans les différents quartiers de la ville. Pour en savoir plus, suivez-nous sur les réseaux sociaux (site Internet, Facebook, Instagram et LinkedIn).

contact@mieuxvivreameyzieu.fr

[https://mieuxvivreameyzieu/](https://mieuxvivreameyzieu.fr/)

<https://www.facebook.com/mieuxvivreameyzieu>

<https://www.linkedin.com/company/96691918/>